
開　催　日 平成19年１１月２０日（火）　１８：３０～２０：３０

出　席　者 区民１１名・四谷特別出張所副所長・地区協議会担当職員

テ　ー　マ ・まちづくり方針について・来年度事業計画について　他

今後もまちづくり方針を常に意識していくよう、評価項目をいれた資料を配布。

分科会での情報交換・協議の際に手元におき、参照をする提案がされた。

・ルート案については、会議に出た人で決めるのではなく、地域の方の意見を聞きながら検討する。

・当分科会からは3名の委員が個人的に出席している。

・「歴史の追跡（史跡案内）をできるような、観光案内所があるとよいのではないか。」と言う意見が委員より出された。

・ルートマップと並行して、お宝マップの配布なども検討したい。

・今後も随時情報提供を通し意見交換をする

・地域、地区協議会の横のつながりを強化できるシンポジウム等を検討していく。

・他の計画事業と並行して行う。

・四谷の全体像を見ながら進めていくべきである。

・新宿駅南口の賑わいを四谷につなげる仕掛けづくりも欲しい。

　　たとえば、御苑の側道をテラスのような、道行く人の憩える場所としてみてはいかがか。

・高層化しつつあるビルの高さ制限や街路樹などにも目を向けた町づくりを検討していきたい。

・信濃町ことぶき館の浴場存続が正式に決定した。情報を得てすぐに行動したことで機会を逸さずに済んだ。

　　　　やはり情報を共有していくことは必要である。

・御苑の新宿門側の横断道路にある幅広い緑化地帯を有効利用できないか（花壇のある休憩スペース等）。

〈次回12月18日会議後、懇親会を予定する（参加自由）〉

お宝さがし
について

・お宝さがしは実行委員会形式としていくようであっても、現在の進行状況を考えると4月に委員を募集するかは未定とする。

お宝さがし実行委員会　　１２月４日（火） 　１８：３０～　　四谷特別出張所　会議室

第１分科会　　　　　　　　　１２月１８日（火）　１８：３０～　　四谷特別出張所　会議室　

平成20年度事業
具体案の確認

次回日程

四谷地区協議会第１分科会会議録　　　　　平成１９年度第８回
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